

Visitamos los municipios, uno de ellos la localidad de Quesería, Cuauhtémoc, para quienes gestionamos recursos que dieran solución a problemáticas añejas.



Procuramos mantenernos siempre en contacto con jóvenes liderazgos que nos permitan enriquecer nuestro trabajo legislativo, como Juventud Revolucionaria en Movimiento por México A.C con quienes compartimos ideas y proyectos.



Como parte de la jornada electoral, desde la CNOP realizamos actividades para presentar una propuesta del sector que sirviera de plataforma de su oferta política.



Contamos con una nutrida participación para elaborar la propuesta del sector que sirviera de plataforma de la oferta política de nuestros candidatos.



Como Delegado del Comité Estatal en Manzanillo, Colima, nos dimos a la tarea de conformar un equipo, sólido y activo que diera seguimiento al trabajo y tareas designadas por el comité de nuestro partido



Participamos de diversos canales de comunicación para dar a conocer nuestra labor legislativa



El contacto directo con la ciudadanía siempre ha sido nuestra prioridad y tarea cotidiana, sabemos que sólo así podemos abanderar sus demandas.



Promovimos el consumo de los productos locales de nuestro estado a través de un espacio en el Congreso de la Unión.



Como parte de las actividades de la Agenda 2030, encabezamos en nuestro estado la realización de un foro con gremios sindicales para escucharlos y plantear propuestas entorno al nuevo sindicalismo denominado “El papel de los sindicatos en el nuevo entorno laboral”



En nuestra oficina de atención, además de brindar servicios gratuitos de profesionistas en distintas disciplinas, recibimos permanentemente a agrupaciones y en lo individual para atender sus planteamientos



Durante los tres años nos mantuvimos en comunicación permanente con los habitantes de las comunidades de nuestra entidad a quienes además de escucharles de manera personal dimos seguimiento a sus gestiones



Contamos siempre con el respaldo del gobernador de nuestro estado, José Ignacio Peralta Sánchez, tanto para atender a nuestro sector popular que nos honramos en encabezar como para hacer equipo en favor de los colimenses.



El contacto directo con la ciudadanía siempre ha sido nuestra prioridad y tarea cotidiana, sabemos que sólo así podemos abanderar sus demandas.



Encabezamos las demandas de integrantes de diversos gremios, con quienes hemos apostado a una mejora constante en los servicios en beneficio de los ciudadanos.



La discapacidad es un tema que nos ha ocupado, no solo en la atención y entrega de apoyos, sino en la parte legislativa que nos toca hacer, por eso una de nuestras propuestas estuvo encaminada a brindarles una atención digna en las instituciones bancarias.



Encabezamos las demandas de integrantes de diversos gremios, como los taxistas, con quienes hemos apostado a una mejora constante en los servicios en beneficio de los ciudadanos



Priorizamos en nuestra agenda aquellas actividades que nos permiten mantener un contacto directo con la población, nuestros mercados de Colima han sido un ejemplo de que en equipo podemos ir resolver problemáticas y obtener buenos resultados



Nos dio gusto recibir la activa participación de quienes integran el movimiento de discapacidad de nuestro sector en el Encuentro que realizamos de nuestra estructura con los candidatos de nuestro partido



Hicimos una importante gestión para los bolsillos de los taxistas cenopistas de nuestro estado, el objetivo es que nuestros agremiados estén siempre capacitados para un mejor servicio y que esto no mermara su economía. Un esquema en que la sociedad y el trabajador del volante salen ganando



Recibimos los informes individuales de la fiscalización a la cuenta pública 2017 por parte del titular de la Auditoría Superior de la Federación para su análisis correspondiente.



**INFORME DE
ACTIVIDADES DEL
TERCER AÑO
LEGISLATIVO**

**DIP. FED. ENRIQUE
ROJAS OROZCO**



**CÁMARA DE DIPUTADOS
LXIII LEGISLATURA**